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ATA 016/12 

               Aos vinte e um dias do mês de maio do ano de dois mil e doze, às dezoito horas, 
no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a décima sexta SESSÃO ORDINÁRIA, da 
quarta Sessão Legislativa, da quinta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Ivan Carlos Tejada 
Pacheco e os Vereadores: Álvaro Duarte da Silva, Belmiro Guedes da Silva, Derli Antônio 
Custódio Ferraz, Ilo Wildfaier Lombardi, Jorge Barreto de Lima, Manoel Renato dos 
Santos Silva, Osmar Silveira de Souza, Paulo Fernando de Souza. Havendo “quórum”, o 
Presidente Ivan, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão, determinando 
que fosse procedida a leitura do RESUMO DA ATA ANTERIOR 015/12. Foi colocada em 
votação a ATA ANTERIOR 015/12, previamente recebida pelos edis, sendo esta 
aprovada por unanimidade. Após, passou-se à leitura das correspondências RECEBIDAS 
DO EXECUTIVO: Of. PGM 019/12- Enviando Projeto de Lei 015/2012. RECEBIDAS DE 
TERCEIROS: Of. 010/2012, Acverc- Convite para reunião da solenidade da posse da 
Executiva Interina. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. Leg. 015/12- Enviando Projeto de 
Lei 014/12 aprovado em sessão passada. No período do GRANDE EXPEDIENTE, o 
vereador previamente inscrito foi convidado a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: 
VEREADOR OSMAR (PTB)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. 
Justificou sua ausência na sessão passada, expondo que não se encontrava bem de 
saúde. Destacou que fica chateado quando tem um compromisso que tem programado 
para todas as segundas-feiras, a fim de se fazer presente em defesa da causa pública. 
Comentou que esteve presente no campeonato no dia anterior, quando viu uma disputa 
muito importante, no desempenho das equipes, dizendo que quando vê um campeonato 
varzeano com a desenvoltura dos atletas e os juízes que comandam o espetáculo, fica 
pensando, que volta e meia vai olhar um jogo na televisão e parece que não há essa 
desenvoltura profissional que dê para causar um constrangimento a quem representa o 
futebol varzeano. Elogiou as equipes que chegaram às finais, foram quatro equipes: 
Gravatá, Água Fria, Gramal e Passo Grande. Explanou que estava tudo dentro de uma 
organização convincente, o que é importantíssimo. Declarou que saiu completamente 
satisfeito em assistir um encerramento de campeonato com aquela desenvoltura dos 
atletas, dos torcedores, sabendo se conter. Expôs que, em muitas ocasiões, o juiz não 
pode ser perfeito no ponto de vista do torcedor, às vezes errando, mas não viu nenhum 
que se excedesse que não o convencesse. Discorreu que o esporte é uma arte coletiva, 
em que a pessoa aprende muitas vezes a conviver em todos os âmbitos, principalmente, 
com os adversários, que na maioria dos casos assiste, expressando que quando é um 
adversário parece que não merece respeito. Todavia, ele considera que o adversário deve 
ser respeitado, citando que o melhor amigo é o inimigo respeitado. Entretanto, a maioria 
das pessoas não faz isso em âmbito pessoal, político ou profissional. Colocou que o 
mundo se encontra no momento em uma violência, visto que as pessoas não sabem se 
respeitar e estava expondo o fato porque tinha provas. Lembrou que já foi desrespeitado, 
agredido, porém não levou isso à frente. Deixou dito a todos que não ficou calado porque 
não é um covarde, sabe respeitar as pessoas e não é cabível dar crédito para quem age 
dessa forma. Declarou que tem assistido muito este procedimento no âmbito político, em 
relação à própria administração. Salientou que não defende plenamente a Administração 
e cansou de dizer que existe algo errado, contudo, acreditava que devia ser citado, 
apontado e punido com respeito, pois este é bonito e conserva muita coisa. No entanto, 
não tem conseguido assistir a isso, porém expôs que, conforme sua experiência pessoal, 
o pouco de experiência política que tem, sabe qual a essência desse controle; porém para 
muitas pessoas não pode dar, porque estará armando o inimigo. Considera que seria bom 
se as pessoas entendessem o que ele quis dizer, mas não devia a solução dos problemas 
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alheios, mas devia a solução dos seus problemas, destacando que quando vem 
representar o seu município e a sua comunidade, tenta dar a resposta. Em 
COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna: VEREADOR DERLI (PMDB)- Saudou o Presidente, Vereadores 
e os demais presentes. Explicou o porquê de não se fazer mais presente nos eventos nos 
finais de semana, no campeonato do Vereador Álvaro e demais festas, expondo que está 
fazendo um curso no Município de Camaquã, tendo que se deslocar no sábado e 
domingo. Comentou que é um curso de socorrista, é uma qualificação profissional para os 
que trabalham nas ambulâncias. Colocou que esse curso, a partir de 2013, segundo Artur 
do DETRAN (Departamento Estadual de Trânsito), seria obrigatório. Frisou que a 
Prefeitura se adiantou e está pedindo para os funcionários desta área fazerem esse curso 
e pagando o curso para estes a fim de fazer a qualificação profissional. Esclareceu que 
não era um curso de paramédico, mas simplesmente uma preparação para o motorista 
ser mais qualificado e conseguir auxiliar, em certas situações, o técnico e o próprio 
médico. Comentou que entre cinco motoristas contavam apenas com Tiago e Gilmar que 
tinham esse curso, mas agora melhorará. Agradeceu a presença das soberanas da festa, 
que estiveram na Casa divulgando a festa, assim como acredita que todo povo baronense 
está fazendo. Comentou que foi à casa de sua sogra e nesta localidade desta percebeu 
que o surto de raiva é muito grande, dizendo que sua sogra perdeu cinco ou seis animais. 
Há também seu tio, que, no Dia das Mães, perdeu seis animais, e parece que está sendo 
resolvido, mas de maneira um pouco despreparada, mas não das pessoas que estão 
fazendo o controle, e sim de quem está fazendo as vacinas das pessoas que tem contato 
com esses animais. Afirmou que o contato com os animais se tiver corte ou qualquer 
porta de entrada que gerar contato com aquele animal terá grandes possibilidades de ser 
contaminado. Colocou que conversou com as funcionárias da saúde, enfermeiras, 
técnicas, pois as pessoas estão se negando muito, dizendo que não tiveram contato, mas 
tiveram. Citou que seu cunhado assim que lidou com boi não quis fazer a vacina devido 
ao fato de considerar perigoso. Alertou a quem lidou com esses animais, ou que conheça 
alguém, incentive a fazer a vacina. Frisou que isso é uma campanha que tem que ser 
feita, é coisa séria. Ressaltou que é preciso orientar as pessoas e quem trabalha na área 
da saúde está orientando. Destacou que, muitas vezes, as pessoas consideram que é 
bobagem fazer uma vacina desse porte, sendo que é uma prevenção para que não 
venham se contaminar depois. Comentou a respeito do Faps (Fundo de Aposentadoria e 
Pensão dos Servidores), dizendo que já entrou em contato, como referiu que iria 
conversar com o Executivo, com o órgão competente, com o Presidente do Faps. Deixou 
dito que conversou com o Presidente do Faps e marcarão uma reunião para breve, em 
junho, para deixar os funcionários a par de tudo. Discorreu que entraram em um acordo, e 
José Seixas virá, com a comissão toda, passarão aos funcionários a fim de pôr um ponto 
final e verão algumas regras que têm que ser colocadas. Usou a tribuna: VEREADOR 
ÁLVARO (PT)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Agradeceu às 
pessoas que estiveram presentes no VI Campeonato Regional, organizado pela Galera da 
Serra do Herval, agradecendo, em especial, aos vereadores que estiveram presentes, 
Ivan, Ilo e Osmar. Declarou saber que o Vereador Derli não pôde estar presente porque 
tinha compromisso e os outros vereadores também certamente tinham. Agradeceu aos 
vinte times que participaram desse campeonato, quando houve a final no fim de semana, 
com o patrocínio de R$ 100,00 (cem reais) do Banrisul, Enigma som que esteve 
organizando e colocando som, apoiadores Supermercado Santa Rita, Mercado Tejada, 
Padaria Gaúcha. Agradeceu também à Câmara de Vereadores, aos funcionários da Casa, 
Solange, Estefânia e Cesar. Agradeceu, em especial, ao Presidente que liberou o 
funcionário Cesar para resolver uns problemas que tiveram, ao apoio do Vereador Ivan 
que o ajudou a trazer as taças de Porto Alegre. Explanou que é muito importante o apoio 
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das pessoas que os ajudaram, que trabalharam no churrasco, cozinha, organização 
durante a semana toda fazendo a limpeza no começo e final da semana. Expôs que 
encerrou o campeonato com chave de ouro no 12° aniversário da associação e considera 
que um dia muito importante. Comentou que tiveram grandes partidas, quando jogaram 
Passo Grande e Barra do Ribeiro, vencendo Passo Grande que passou para disputar 
semifinal e final, Gravatá, Inimigos da Bola, vencendo Gravatá; Galera do Mercado e 
Nacional, vencendo Nacional. Chester e Grêmio União, vencendo Chester. Consignou 
que, em 1° lugar, merecidamente, se classificou Passo Grande. Colocou que Gravatá 
também estava jogando bem, ficou desfalcado com poucos jogadores. Lembrou que 
Chester chegou a jogar uma partida com cinco, ainda empatando, mas quando foram 
para a prorrogação saíram fora. Relatou que Nacional vinha jogando muito bem e 
conseguiram passar e entrar entre os quatro neste ano. Referiu que foram ótimas partidas 
no final de semana, tudo ocorreu muito bem. Destacou que a arbitragem trabalhou bem, 
sem muitos erros, mas não há arbitragem que não erre. Agradeceu Garigan e à 
segurança que estiveram presentes ajudando. Relatou que na última partida não tinha 
mais nada para vender na copa, esperava bastantes pessoas, sobrando somente dois 
fardos de cerveja de tudo o que tinham trazido. Comentou que é ruim quando falta, mas é 
bom para o caixa, agradecendo a todos em nome do Presidente Vinícius. Explanou sobre 
um termo de atendimento sanitário que trouxe na semana anterior, dizendo que no 
presente dia esteve o pessoal da vigilância sanitária, se ofenderam com os comentários 
que fez na outra sessão na Casa. Declarou que havia tirado umas fotos para as pessoas 
verem de que forma está sendo feito o trabalho por três pessoas responsáveis pelas 
secretarias. Neste instante exibiu as fotos no telão. Referiu que as referidas pessoas das 
secretarias estiveram presentes e não enxergaram as fossas abertas, na casa de Ângela. 
Deixou dito que no fundo da propriedade desta senhora havia duas fossas abertas e os 
funcionários não enxergaram para arrumar, o que era obrigação deles e disseram que ela 
resolvesse o problema. Disse que quando veio falar, não veio sem ter certeza do que 
estava dizendo e da forma que falou. Não se importa se eles ficaram descontentes com 
ele, porque estavam muito errados em ir ao local e não ver todos esses problemas e não 
buscar a solução do problema. Foram até lá e queriam que a Dona da casa, Ângela, 
resolvesse o caso, salientando que esta não tem água, não tem condições, sustenta três 
filhos, trabalha de empregada para sustentar a casa, para manter as crianças na escola e 
não dão jeito de buscar os órgãos competentes. Deixou dito que o órgão competente 
nessa situação, pelo que entende, seria a Secretaria de Assistência Social do Município 
que tem recursos e condições de atender. E não pelo que entende apenas, porque tem 
direito e dever dentro da Administração de ir lá e resolver o problema dela, não estava 
criticando, mas queria que resolvessem este problema. Declarou saber que o Secretário 
Micael comentou que o Vereador Álvaro não manda nada, e não manda mesmo, mas 
fiscaliza. Explanou que se hoje Micael é secretário, é do trabalho não de hoje, mas desde 
que entrou no PT. Esclareceu que ele só está como secretário porque entrou no PT sem 
merecer o cargo que tem no momento e se hoje ele é o Secretário, foi porque ele o 
colocou lá dentro; até mesmo para mostrar a incompetência dele, porque era contra ele 
estar ali. Disse que sua sobrinha, que trabalha na saúde, ficou brava e foi lá dizer a 
Ângela que ele, Vereador Álvaro, não manda, não resolve nada, não manda mesmo, mas 
é fiscalizador e está cobrando que tomem uma atitude. Deixou dito que quer que eles 
resolvam este problema, estará acompanhando, porque Ângela tem direito e recursos do 
Governo do Estado, vários recursos, para eles resolverem esse problema. Declarou que 
quer que eles resolvam os problemas dela, que tem direito de serem resolvidos, 
destacando que Ângela até está sem água em casa faz mais de quatro anos. Sabe que o 
Governo do Estado tem projetos e o Município está liberado para ir buscá-los. Relatou 
que no presente dia haviam lhe enviado um documento pelo fato de terem enxergado os 
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buracos, as fossas abertas. Ressaltou que por isso já valeu a sua denúncia, porque 
colocaram no papel, encaminharam-na a senhora citada para a Secretaria de Assistência 
Social, fizeram o correto, por isso lhes dava os parabéns. Referiu que a trouxe até a 
Secretaria, quando foi muito bem atendida e acredita que resolverão o problema da 
Senhora Ângela e de sua família. Expôs que não ficou chateado de eles ficarem bravos 
com ele, mas ficou contente por encaminharem-na ao lugar certo e tem certeza de que 
irão atendê-la, pois exige que façam o correto, dentro das condições e este é o seu 
trabalho. Usou a tribuna: VEREADOR BELMIRO (PMDB)- Saudou o Presidente, 
Vereadores e os demais presentes. Comentou que os vereadores estavam ali para 
acolher a todos que viessem assisti-los na sessão. Agradeceu a presença de todos, 
desejando uma boa noite. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram 
votadas a provadas por unanimidade as seguintes proposições: PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA 039/12 DO VEREADOR JORGE DEM- que seja providenciada a 
construção de um bueiro seco na Estrada da Produção, passando pelo comércio do Sr. 
Hélio  Queixo. JUSTIFICATIVA: Em dias de chuva, na parte baixa da estrada, ocorre 
acúmulo das águas formando um valo. Destaco que esse fato acontece devido à falta do 
referido bueiro. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 040/12 DO VEREADOR JORGE DEM- que 
seja providenciada a colocação de placa indicativa, mostrando a direção do centro de 
Barão do Triunfo, esquina da residência de Zé do Tiro. JUSTIFICATIVA: Devido à falta de 
uma placa indicativa, atualmente, os veículos tem errado a estrada que conduz ao centro 
de Barão do Triunfo descendo em direção a um beco sem saída. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA 041/12 DO VEREADOR JORGE DEM- que seja providenciada a roçada 
ou corte das taquareiras localizadas na Estrada da Produção, entrando na estrada de 
Armim, indo em direção à Boca do Campo. JUSTIFICATIVA: Faço o referido pedido 
devido às taquaras em questão estarem invadindo a estrada, dificultando o tráfego de 
veículos, podendo, inclusive, ocasionar acidentes. Foi ainda feito pedido de vista pelo 
Vereador Álvaro ao PROJETO DE LEI 015/2012- Autoriza o Poder Executivo Municipal a 
realizar a despesa que indica e dá outras providências (Festa do Agricultor 2012- R$ 
38.000,00). Em função do Pedido de vista, o Presidente Ivan solicitou ao Executivo que 
enviasse informações acerca do projeto em questão. Convocou os vereadores para 
Sessão Extraordinária, a fim de, após os esclarecimentos solicitados verbalmente ao 
Executivo, votar o referido projeto. ATESTADO MÉDICO DO VEREADOR OSMAR DO 
DIA 14 DE MAIO DE 2012. Encerrada a Ordem do Dia, passou-se ao espaço dos 
LÍDERES DE BANCADA, quando foram convidados a fazer uso da palavra: VEREADOR 
ÁLVARO, Líder do PT- Tornou a saudar as pessoas presentes. Reportou-se ao assunto 
do projeto, pedindo ao Assessor Jurídico que se manifestasse, expondo que com o seu 
pedido de vistas, não precisaria votar e isso tentou explicar durante a discussão, pediu 
vistas e não precisava ter ido à votação, mas seu comentário era só para deixar 
esclarecida essa parte. Solicitou a palavra: VEREADOR OSMAR, Líder do PTB- 
Afirmou que o pedido de vistas não interferiria na realização de sessão extraordinária. 
Prosseguiu no uso da palavra: VEREADOR ÁLVARO, Líder do PT- Relatou que, 
atualmente, estavam tendo um grande problema no interior com os morcegos e o povo 
estava muito preocupado. Referiu que encontrou agricultores no Município, falou do 
problema da raiva, porém as pessoas ficaram rindo. Declarou que os animais estão 
morrendo e a preocupação é grande. Questionou sobre o que estava sendo feito em 
relação a isso, pois o que percebe é que estão vacinando as pessoas e enterrando os 
bois. Expôs que, no presente dia, esteve na Emater com Armando Solka para saber da 
inspetoria veterinária o que estaria sendo feito, mas, infelizmente, Elias não soube 
explicar e deixaram para vir na quarta-feira, a fim de falar com a equipe da inspetoria 
veterinária. Afirmou que, enquanto não fossem ao local para cassar esses morcegos, não 
parariam de morrer animais na região. Destacou que está sendo um prejuízo muito 
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grande para vários criadores. VEREADOR ILO, Líder do PMDB- Saudou o Presidente, 
Vereadores e os demais presentes. Agradeceu às soberanas que estiveram presentes 
visitando a Câmara de Vereadores, representando o Município em prol da grande Festa 
do Agricultor. Agradeceu ao Presidente do Sport Club Galera pelo grande campeonato, ao 
Vereador Álvaro e a toda a equipe. Declarou que pôde se fazer presente em apenas dois 
jogos, mas não era falta de vontade, porque todos têm outros compromissos, mas em 
todas as vezes que se fez presente estava excelente. Parabenizou o Presidente e toda a 
diretoria da associação pelo grande campeonato ocorrido. Reportando-se ao assunto 
referente à perda do gado, relatou que no presente dia recolheu o fumo que transporta 
para fumageira e esteve na casa do Senhor Vanderlei Kologeski, quando estava 
colocando sua preocupação, dizendo que ele e o seu cunhado já perderam seis bovinos, 
por isso também gostaria de saber qual é a medida que está sendo tomada. Explanou 
que tiveram uma reunião com o Secretário da Agricultura na semana anterior,  que seria 
relativa à aprovação do projeto citado e que no outro dia já estariam sendo feitas as 
vacinas. Declarou que no presente dia essa pessoa lhe perguntou qual era a medida que 
estava sendo tomada. Relatou que explicou a este que tinha conversado com o Secretário 
e considerou que esse trabalho já estava bastante avançado e pelo conhecimento que 
tem dessas regiões, não houve vacinação. Afirmou que é uma preocupação, um lugar tão 
próximo do Município, pessoas carentes terem uma perda de seis ou sete cabeças de 
gado. Espera que sejam tomadas as providências o mais rápido possível, tanto das 
vacinas, como a cassação dos morcegos, porque há vários locais que eles passaram e 
parece que não estão sendo tomadas as medidas necessárias. Colocou que a 
comunidade se dispôs a fazer esse trabalho de acompanhamento. VEREADOR MANOEL 
RENATO, Líder do PP- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. 
Agradeceu ao Assessor Jurídico e Secretários, Doutor Fabrício e Seixas que estiveram na 
audiência pública à tarde, lhes passando que o Município está em um limite bom de 
arrecadação. Expôs que assim fica mais tranquilo em saber e estão com uma 
arrecadação boa nesse quadrimestre de 2012. Agradeceu também a presença das 
soberanas da festa que estiveram na Câmara de Vereadores os prestigiando com a sua 
visita. Considera muito importante esse fato para os vereadores, porque não tinham 
lembrança de elas terem visitado alguma vez a Câmara. Tranquilizou o Vereador Ilo, 
referindo que todos estão preocupados, dizendo que a equipe já está no Município, 
estiveram no Maravalha caçando e pegaram alguns. Referiu que a equipe este no 
Município de Barão do Triunfo e ficará por um bom período para ter controle desse 
problema que hoje estão passando no Município. VEREADOR JORGE, Líder do DEM- 
Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Reforçou o convite para 
reunião da Acverc (Associação das Câmaras de Vereadores da Região Carbonífera) na 
Câmara de Vereadores de Barão do Triunfo. Pediu aos vereadores da Casa que 
comparecessem para fazer essa reunião, porque tem certeza que haverá vereadores para 
a ocorrência de uma boa reunião. Explicou que foi trocado o presidente da associação 
devido à chegada das eleições, o presidente considerou que poderia se complicar e por 
isso passou a Hortêncio de Guaíba, porque este não concorrerá às eleições. Comentou 
sobre o calçamento da sua rua, Tenente Coronel Juca Tavares, visto que correu um 
boato, talvez de algum político adversário, mas isso faz parte da vida e agora ele passou 
para o outro lado e foram calçar a sua rua. Explicou que não é bem assim, porque o 
calçamento foi só até a porta de sua garagem e quem está pagando é ele e o seu vizinho 
Valdir, com R$ 6.800,00 (seis mil e oitocentos reais). Deixou registrado que também está 
participando com R$ 3.400,00 (três mil e quatrocentos reais) no calçamento que está 
saindo, que ficou pronto no presente dia. Expôs que fica muito ruim, seja político ou quem 
for, falar as coisas sem saber o correto. Informou sobre a situação, porque gosta de falar 
o correto. VEREADOR OSMAR, Líder do PTB- Saudou o Presidente, Vereadores e os 
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demais presentes. Pediu desculpas pelo seu riso, pois expressão do Vereador Jorge lhe 
agradou. Todavia, está preocupado com dois fatos alarmantes negativos que ocorrem 
hoje no Município, que é o surto de raiva e a longa estiagem que  está afetando uma 
grande parte dos moradores do Município. Comentou que, no momento, devido à falta de 
mais uma retro ou duas, estão enfrentando sérios problemas, visto que a retro que está 
nessa área não cuida de uma coisa nem de outra. Referiu que ela tem que abrir o solo 
para que sejam enterrados os animais atingidos pela raiva e daqui a pouco deixa oito ou 
dez moradores com falta d’água, o que está acontecendo muito no Município. Explanou 
que é preocupante, não há previsão de grandes chuvas, a tendência é continuar a falta de 
água. Entretanto, espera que, no setor relativo ao surto da raiva, a Administração se volte 
com mais intensidade em busca de uma solução, porque tanto pode atingir os animais,  
como atingir as pessoas. Considera que é preciso tomar providências, se reunir em torno 
disso, pois sabe quando isso começou, mas não sabe quando vai parar. Em relação às 
maquinas deixou uma boa notícia, dizendo que lhe parecia que na quinta-feira, dia 24 de 
maio, aconteceria a licitação das máquinas, e se a empresa da Marsey Ferguson fosse a 
vencedora, talvez no domingo estivessem com, no mínimo, uma retro nova a mais no 
Município, já exposta ao público, na festa do agricultor. Frisou que é uma grande notícia e 
espera que dê tudo certo e que os agricultores sejam contemplados com essa grande 
aquisição. Solicitou a palavra e lhe foi concedida: VEREADOR BELMIRO, PMDB- 
Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Reportou-se ao comentário do 
Vereador Jorge sobre o político que falou sobre o calçamento, colocando que considerava 
que o referido político estava bem pertinho dele, pois quem falou sobre o calçamento 
devia ser ele, Vereador Belmiro. Declarou que fica desconfiado quando acontece esse 
tipo de coisa, pois em um ano político acontece tudo, assim como calçamento. Expôs que 
parecia que o calçamento era até a esquina, então Daniel lhe indagou quem é que paga, 
então lhe respondeu que são os moradores. Afirmou que foi somente isso que falou. 
USOU O ESPAÇO: PRESIDENTE IVAN- Tornou a saudar as pessoas presentes. 
Consignou que à tarde realizaram junto ao Poder Executivo Audiência Pública para 
Avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais do Resultado Nominal e primário do 1° 
Quadrimestre de 2012. Expôs que, segundo o contador José Carlos Seixas, está tudo 
tranquilo. Deixou ao Vereador Álvaro os parabéns pelo evento, à Associação Esportiva 
Galera, Presidente Vinícius, a todos os organizadores do evento, as equipes que 
participaram e àqueles que de maneira direta ou indireta puderam colaborar. Parabenizou 
ainda as equipes que participaram e as que foram vitoriosas. Consignou a presença das 
soberanas da Festa do Agricultor na Casa. Declarou que ficava contente em ver divulgado 
o Município para esse grande evento. Comunicou que durante a festa do Agricultor, dia 27 
de maio, haveria uma reunião de solenidade de posse da Executiva Interina da Acverc na 
Casa. Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a presente sessão, convocando 
os vereadores para a próxima, sessão extraordinária, dia 25 de maio de 2012, na mesma 
hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 21 de maio de 2012. 
 
 

IVAN CARLOS TEJADA PACHECO          ÁLVARO DUARTE DA SILVA 
Presidente                                          1º Secretário

 


